

Ante obstáculos, México supera la prueba: FCH

Al destacar que la fe mueve montañas, el presidente Felipe Calderón aseguró que ante tropiezos México supera la prueba y demuestra la enorme solidez de sus instituciones y su gente. Durante la entrega del Premio Edison 2009 pidió no resignarse ante los problemas, sino tomar la decisión de superar la adversidad para lograr el México que queremos. (Guillermo Cardoso)



Ante obstáculos, México supera la prueba: Calderón

Los últimos meses hemos vivido tiempos difíciles

GUILLERMO CARDOSO
REPORTERO

Al destacar que la fe mueve montañas, el presidente Felipe Calderón aseguró que ante los obstáculos México supera la prueba y demuestra la enorme solidez de sus instituciones y su gente.

Durante la entrega del Premio Edison 2009, el primer mandata-

rio pidió no resignarse ante los problemas, sino tomar la decisión de superar la adversidad para lograr el México que queremos.

En el salón Adolfo López Mateos de la residencia oficial de Los Pinos, reconoció que en los últimos meses el país ha vivido enormes adversidades, pero que éstas se superan con

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3
\$ 39980.12
Tam: 748 cm2

CMACIAS

voluntad y determinación.

"No hay adversidad que no pueda superarse cuando hay voluntad y determinación", subrayó el Presidente de la República ante los secretarios de Defensa, Marina y Energía.

Apuntó que si trabajamos unidos alcanzaremos un México con un futuro distinto y mejor, más justo, más fuerte, con mayor progreso y con mayor justicia para nuestra gente.

Lo que queremos para las generaciones que vienen, expuso el titular del Ejecutivo, es un México más seguro y un México más limpio.

Se refirió a las adversidades de carácter sanitario, como el de la influenza, o de carácter mundial, como el económico, que pusieron a prueba a los mexicanos.

Calderón dejó en claro que la fe mueve montañas, como la mueve también la determinación, la capacidad técnica y la suma de voluntades, como ocurrió en Chiapas con el derrumbe en el río Grijalva.

Ahí, indicó, hubo que mover una montaña para liberar el peligro que se cernía sobre la población civil y sobre el sistema eléctrico nacional.

Hoy, añadió, puedo decirles con orgullo que ante adversidades como la del río Grijalva, la inundación en Tabasco, la influenza y la crisis económica, México está

pasando la prueba.

Intensos días

En su intervención, el presidente Felipe Calderón sostuvo que sortear los problemas para liberar el río Grijalva, luego del derrumbe en el 2007 que arrasó con comunidades, fueron días intensos.

Creo, añadió, que todos los días han sido intensos, como los de esta Presidencia de la República, pero muy emocionantes.

Explicó que para solucionar el problema pidió todo tipo de opiniones y hubo quien le dijo que la situación era como mover una montaña.

"Y yo les dije: pues muevan esa montaña, a ver cómo le hacen, y entonces empezó a juntarse equipo para ver si se podía trasladar la primera maquinaria, por el río o abriendo camino".

El titular del Ejecutivo explicó que fue necesario montar una infraestructura de proporciones colosales y que más de 700 personas debieron trabajar las 24 horas del día.

Y así, subrayó, en mes y medio de intenso trabajo se lograron remover 20 millones de cúbicos de tierra y de roca, lo que equivale a 20 veces el volumen de la Pirámide del Sol.

Con estas labores que fueron un éxito y que le valió al Presidente

recibir el Premio Edison 2009 de manos de Edwin Anthony, vicepresidente de Asuntos corporativos y Relaciones de del Edison Electric Institute, se evitó que el río se colapsara, arrasara más comunidades y que la infraestructura eléctrica sufriera graves daños.

"Este premio es un reconocimiento a servidores públicos, empresas, funcionarios y trabajadores de la **Comisión Nacional del Agua**, que trabajaron coordinadamente con la Comisión Federal de Electricidad", dijo.

Es también agregó, un reconocimiento a las Fuerzas Armadas que desde el primer momento estuvieron en el lugar de la tragedia.

Calderón expuso que el Premio Edison es el reconocimiento más prestigiado a nivel internacional a empresas eléctricas que alcanzaron niveles de excelencia en aspectos como servicios al cliente, construcción, eficiencia, ingeniería, operaciones, seguridad y cuidado al medio ambiente.

En el evento, recibieron reconocimientos los titulares de la Defensa, Guillermo Galván; Marina, Mariano Saynez; Energía, Georgina Kessel, y CFE, Alfredo Elías Ayub, además del propio Presidente de la República.



Felipe Calderón: la le mueve montañas.



El Presidente, al momento de recibir el Premio Edison.